

En Cuba distinguen a intelectual mexicano Mario Nájera



**Nájera destacó el honor que significa recibir tan alto reconocimiento.
Foto: Archivo/Maya Quiroga**

La Habana, 30 ene (RHC) El ministro cubano de Cultura, Alpidio Alonso entregó este jueves la Distinción por la Cultura Nacional al intelectual mexicano Mario Nájera, coordinador de la cátedra José Martí de la Universidad de Guadalajara.

El galardón constituye el más alto estímulo que otorga el Ministerio de Cultura de Cuba a personas o instituciones por su destacada contribución o aporte al patrimonio de la cultura cubana y el arte.

Al recibir el galardón, durante la VI Conferencia Internacional sobre el Equilibrio del Mundo, en el Palacio de Convenciones de esta capital, Nájera destacó el honor que significa recibir tan alto reconocimiento, y aseguró que el Héroe Nacional de Cuba (1853-1895) está presente en su país.

Sobre el tema, en declaraciones a Prensa Latina hace poco más de un año, Nájera recordó que el Apóstol cubano vivió en México apenas dos años, tiempo en el que siendo joven se involucró en la vida política, cultural y literaria del país.

“Seis Cátedras José Martí están instaladas en igual número de universidades en México y hay otras muchas dispersas en el mundo. Existen 51, en 19 países, entre ellos Nicaragua, Brasil, Argentina, España y Costa Rica”, dijo el también coordinador de la Red Internacional de Cátedras Martianas.

Subrayó que “Hemos cumplido el compromiso de que el pensamiento martiano sea más estudiado, se conozca más, y cada universidad realiza diversas actividades para dar a conocer su vida, pensamiento y obra”.

Nájera enfatizó que Martí es conocido, apreciado y querido en México “más que en cualquier otro país, exceptuando a Cuba por supuesto”. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/375460-en-cuba-distinguen-a-intelectual-mexicano-mario-najera>



Radio Habana Cuba